

Llamamiento a los checoslovacos

León Trotsky

13 de septiembre de 1918

(Tomado de L. Trotsky, *Escritos militares*, Tomo 1, Ruedo Ibérico, Vesoul (France), 1976, páginas 261-262. 13 de septiembre de 1918.)

¡Soldados checoslovacos, obreros y campesinos! Os prometieron la ayuda inglesa, francesa, americana y japonesa, pero os han engañado. Los burgueses ingleses y japoneses necesitan vuestra sangre para someterse al pueblo trabajador y obtener oro exprimiéndolo. Los guardias blancos rusos se escudan en vosotros y os obligan a morir por la causa de la burguesía.

Ahora veis la fuerza de nuestro Ejército Rojo. Hemos tomado Kazán y Simbirsk. Mañana caerán Ekaterinburgo, Samara y otras ciudades, ocupadas temporalmente por la burguesía con ayuda de vuestra sangre.

Vosotros pereceréis todos por los intereses de los ricos, de los banqueros y de los reyes. Os engañan. Abrid los ojos: los obreros y campesinos rusos luchan por su libertad y su poder contra la burguesía rusa y extranjera. ¡No os atraveséis en nuestro camino!

Solemnemente, ante la clase obrera de todos los países, os declaro: “Todo soldado checoslovaco que entregue voluntariamente su arma será perdonado y obtendrá la posibilidad de vivir en Rusia en igualdad de condiciones que todos los ciudadanos trabajadores de la república soviética.”

¡Soldados checoslovacos! Recordad que la mayoría de vosotros sois obreros y campesinos. ¡Arrestad a vuestros oficiales contrarrevolucionarios, uníos con los obreros y campesinos de la Rusia soviética! ¡Va en ello vuestra salvación!

Edicions Internacionals Sedov

Serie: Trotsky en internet y en castellano

Edicions internacionals Sedov



germinal_1917@yahoo.es